



PEMERINTAH KABUPATEN BENGKULU TENGAH

SEKRETARIAT DAERAH

Jl. Raya Bengkulu - Curup Km. 20 Ujung Karang
Kecamatan Karang Tinggi Kabupaten Bengkulu Tengah

PENGUMUMAN

NOMOR : 810/838/BKPSDM-02/XII/2018.

TENTANG

PUTRA/PUTRI DAERAH BENGKULU TENGAH YANG MENGIKUTI SELEKSI KOMPETENSI BIDANG (SKB) YANG MELAMAR PADA FORMASI GURU DAN TENAGA KESEHATAN PADA DAERAH TERPENCIL/SANGAT TERPENCIL/TERTINGGAL/SANGAT TERTINGGAL

Berdasarkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2018 tentang Kriteria Penetapan Kebutuhan Pegawai Negeri Sipil dan Pelaksanaan Seleksi Calon Pegawai Negeri Sipil Tahun 2018, dan Surat Kepala Badan Pengembangan dan Pemberdayaan Sumber Daya Manusia Kesehatan Nomor: DG.01.01/II/1979/2018 tanggal 28 Agustus 2018 perihal: Hasil Verifikasi Data Puskesmas Terpencil dan Sangat Terpencil, Serta Surat Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan tanggal 04 September 2018 tentang Daftar Sekolah Negeri Tertinggal dan Sangat Tertinggal.

Bersama ini kami informasikan kepada peserta Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Pemerintah Kabupaten Bengkulu Tengah Tahun 2018 sebagai berikut:

1. Bagi Peserta Formasi Umum Jabatan Guru yang memiliki Sertifikat Pendidik yang dikeluarkan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan atau dari Kementerian Agama agar segera membawa **Dokumen Sertifikat Pendidik yang telah di Legalisir oleh Pejabat yang berwenang** ke Panitia Seleksi Pengadaan CPNS Kabupaten Bengkulu Tengah paling lambat tanggal **10 Desember 2018** atau sebelum pelaksanaan Seleksi Kompetensi Bidang berlangsung.
2. Bagi Peserta Formasi Umum jabatan Guru dan Formasi Umum Jabatan Tenaga Kesehatan yang merupakan Putra/Putri Daerah dimana lokasi formasi Sekolah atau Puskesmas yang dilamar merupakan daerah terpencil/sangat terpencil/tertinggal/sangat tertinggal agar segera membawa Dokumen berupa **Akte Lahir, Kartu Keluarga, Ijazah dari Sekolah Dasar (SD) s.d Sekolah Menengah Atas (SMA) diwilayah yang sama pada Lokasi Formasi Sekolah atau Puskesmas yang dilamar yang telah di Legalisir oleh Pejabat yang berwenang** ke Panitia Seleksi Pengadaan CPNS Kabupaten Bengkulu Tengah paling lambat tanggal **10 Desember 2018** atau sebelum pelaksanaan Seleksi Kompetensi Bidang berlangsung.

Demikian pengumuman ini untuk menjadi perhatian.

Ditetapkan di : Karang Tinggi
Pada tanggal : 07 Desember 2018

Pj. SEKRETARIS DAERAH
Selaku Ketua Panitia Pelaksana
Penerimaan CPNS Tahun 2018,



EDY HERMANSYAH, Ph.D.
NIP. 196207041987031003